

Umfrage

Erdgas ist bevorzugter Energieträger

[29.01.2014] Erdgas wird bei den Verbrauchern immer beliebter. Laut einer Studie des Bundesverbands der Energie- und Wasserwirtschaft würde sich fast die Hälfte aller Befragten bei der Auswahl ihrer Heiztechnologie für diesen Energieträger entscheiden.

Im Wärmemarkt ist Erdgas bei den Verbrauchern nach wie vor die Nummer eins. Das zeigt eine neue Studie des Bundesverbandes der Energie- und Wasserwirtschaft (BDEW). Demnach würden sich 45,2 Prozent der Befragten bei der Auswahl ihrer Heiztechnologie für ein System mit dem Energieträger entscheiden. Die Studie zeigt laut BDEW auch, dass Erdgas als Energieträger im Wärmemarkt in den Haushalten immer beliebter geworden ist. Als Gründe nennen die Verbraucher in erster Linie Wirtschaftlichkeit und Energieeffizienz. Ausschlaggebend für die hohe Zufriedenheit mit Erdgas seien die geringen Anschaffungs- und Verbrauchskosten, aber auch Aspekte wie ein sparsamer Energieverbrauch und die Lebensdauer der Anlage. Außerdem schätzten die Befragten die langfristig zuverlässige Energieversorgung mit Erdgas, die hohen Sicherheitsstandards und den Komfort. „Erdgas wird bei den Verbrauchern schon seit langer Zeit positiv wahrgenommen“, sagt Hildegard Müller, Vorsitzende der BDEW-Hauptgeschäftsführung. „Mit seinen vielfältigen Anwendungen wird Erdgas als emissionsarmer fossiler Brennstoff eine wesentliche Rolle beim Umbau der Energieversorgung spielen - nicht nur im Wärmemarkt, auch wenn es um die Systemstabilität der Stromversorgung oder um klimaschonende Mobilität geht.“

(ma)

Stichwörter: Erdgas, BDEW, Energieeffizienz, Umfrage